No. 142

すべりあ佐屋

-誰にでも快適なマンションをめざし-

《発 行》 平成23年(2011)年9月1日 《発行者》 スペリア佐屋管理組合理事長 ホームページアドレス

http://www.superior-saya.com/

<項目>

- 1、2011年度夏祭り
- 2、ラジオ体操
- 3、ご苦労さんでした
- 4、清掃員について
- 5、子ども会
- 6、東館自動扉出口操作方法の変更

1、2011年度夏祭り

2011年度夏祭りは好天にも恵まれ、猛暑の中でしたが無事終わりました。楽しい一日でした。

役員・班長・ボランティアの方々を初めとして皆様のご協力のお陰です。

毎年恒例の子ども達の一段と気合の入った演武、ビンゴゲーム・大抽選会・カラオケ、 今年初めて行った縁日ゲームには子ども達の楽しい笑い声が響き楽しい思い出となった と思います。





2、ラジオ体操

7月21日~29日まで例年通り朝のラジオ体操を行いました。 朝6時半からのNHKのラジオに合わせてラジオ体操を行い、幼稚園児から小学生まで今年も沢山の子ども達の参加がありました。





3、ご苦労さんでした。

マンションに入居以来長い間、スペリア佐屋の管理員として頑張って頂いた さんが、夏前頃から体調が優れず検査を受けていましたが、急遽、入院・手術することになり無事に手術が成功しましたが、8月末で退職することになりました。 当マンションの生字引的な存在で皆さんからも親しまれてきたことはご承知の通りです。 非常に残念ですが、養生されいつまでも元気で過ごされることをお祈りします。 長い間ご苦労さんでした。

なお、新しい管理員さんは内定しましたが、詳細は正式に決まり次第、別途報告します。

4、清掃員について

8月16日より 号室の さんが清掃員として勤務されることになりました。 よろしくお願いします。

5、子ども会

平成23年8月3日に佐屋地区の子ども会対抗のドッヂボール大会があり、佐屋西学区の子ども会で合同チームを作り、スペリアの子ども会のメンバーも参加して練習も大会も一生懸命に頑張りました。その結果、女子チームは4位に入賞しました。

6、東館出口自動扉の操作変更

日 時

東館出入口自動扉から出る場合センサーで感知し自動で扉が開く様になっていますが、 自動感知センサーの故障が多くある為、押しボタン方式に変更します。玄関扉はタッチ 式ですが、東館の場合は屋外の為、防水型が必要の為、手動での押しボタン式となりま す。工事は9月中旬ごろの予定です。なお、リモコンは今まで通り使用できます。

午後 8 時~8 時 45 分

8月度理事会

8月21日(日)

出席 〇 委任 △ 欠席 × 南 西 館 南 東 館 東 館

9月度理事会 9月18日(日)の予定です。